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Abstract (en)
Filling mats, in particular for underground mining and tunnel construction, consist essentially of a sealing mat layer, for example of geotextile, such
as nonwoven fabric, woven fabric or composite material and a lagging-like supporting mesh. To improve the handleability in the processing and
transport and for a cost-effective production, the supporting mesh (3) is designed as high-performance textile mesh fabric having strips (4, 5) running
in the manner of warp and weft threads and joined non displaceably to one another and, in conjunction with a sealing mat layer (2), as a composite
mat. <IMAGE>

Abstract (de)
Hinterfüllmatten, insbesondere für den untertägigen Berg- und Tunnelbau bestehen im wesentlichen aus einer abdichtenden Mattenschicht,
beispielsweise aus Geotextil, wie Vlies, Gewebe oder Verbundstoff und einem verzugartigen Stützgitter. Für die Verbesserung der Handhabbarkeit
bei der Verarbeitung und dem Transport sowie für eine kostengünstige Herstellung ist das Stützgitter (3) als nach Art von Kett- und Schußfäden
verlaufende, verschiebefest miteinander verbundene Streifen (4, 5) aufweisendes Hochleistungstextilgittergewebe und in Verbindung mit einer
abdichtenden Mattenschicht (2) als Verbundmatte ausgebildet. <IMAGE>
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